



# ホンキデアレ

校長室だより

NO. 3

令和3年5月21日

豊橋市立牟呂小学校

## 「1年生を迎える会」が行われました

5月11日（火）の1時間目に「1年生を迎える会」を開催しました。コロナ感染症対策として、例年のように全校では行わず、1年生と6年生が運動場で行いました。

「牟呂小学校は楽しい学校です。僕たちは残り1年しかないけど、一緒に学校生活を楽しみましょう」と6年生の学級代表が心を込めて歓迎の言葉を発表しました。

一緒にレクリエーションで楽しんだり、2年生がつくったアサガオの種のプレゼントをしたり、温かなふれあいができるように、6年生が工夫してくれました。

1年生が喜ぶ様子をうれしそうに見守っている6年生の姿からも、高学年としての自覚を感じることができました。



## 交通安全に気をつけて

### <安全な下校のためのお願い>

本校「けやき門」の前の道路は、明照保育園さん・普仙寺さんのご理解とご協力を得て、「子どもの安全」を第一に考え、交通規制をさせていただいております。

### 【交通規制：14時～16時まで車両進入禁止】



過去に、「けやき門」付近でお迎えの車の駐車ができ

てしまうことがありました。やむをえずお子さんのお迎えが必要な場合は、本校正門（南側）から入り、「職員駐車場」をご利用ください。子どもたちの安全な下校のため、ご理解ご協力を願います。



## 「1年生交通安全教室」が行われました

5月19日（水）に、市安全生活課の職員、交通安全指導員を講師に招き「1年生交通安全教室」を実施しました。雨天のため、体育館でDVDを視聴し、交通規則を守ることの大切さを学習しました。子どもの「とび出しによる事故」「道路横断中の事故」が多い実態を踏まえ、後半は、安全生活課の方が、紙芝居を使って、事故防止について、ていねいにお話してくださいました。



昨年度1年間に起きた市内の児童の交通事故は、下校後と休日に多く発生しています。ご家庭でも、交通安全について話題にさせていただけますよう、願います。